



## Finanzas sanas de Nuevo Laredo: Standars And Poor´S y Fitch Ratings

*Standars and Poor´s Ratings Services en su evaluación realizada el 23 de marzo del 2015, Nuevo Laredo, pasó de una calificación "mxBBB+" a un "mxA-" en escala nacional, tan solo dos puntos abajo de la calificación máxima de desempeño*

**Nuevo Laredo, Tamaulipas.-** Además del desarrollo económico y urbano que ha reflejado Nuevo Laredo en este último año y medio, también se destaca un desempeño presupuestal que ha privilegiado por ejemplo la obra pública o la educación, además de disminuir el nivel de endeudamiento que presentaba la ciudad sin afectar los programas sociales.

Un punto clave es la estabilidad de las finanzas de Nuevo Laredo, además de su política de pago puntual de deuda contraída por otras administraciones municipales y la transparencia en la divulgación de la información financiera, aspectos que Standars and Poor´s Ratings Services, calificó como sobresalientes en el municipio de Nuevo Laredo.

Dicha compañía, que cuenta con trayectoria, ofrecen información de mercado de alta calidad a través de sus calificaciones crediticias, análisis y comentarios.

Standars and Poor´s Ratings Services en su evaluación realizada el 23 de marzo del 2015, la ciudad, pasó de una calificación "mxBBB+" a un "mxA-" en escala nacional, tan solo dos puntos abajo de la calificación máxima de desempeño.

Esta calificación refleja la expectativa de la consultora, que considera que para este 2015 y el 2016, Nuevo Laredo reportará una posición balanceada después de un gasto de inversión y su nivel de deuda continuará en disminución.

De igual manera, Fitch Ratings México, S.A. de C.V., organización enfocada esencialmente a prestar servicios de calificación financiera de diverso orden, elevó su calificación para el municipio, un aumento de "A" a "A+", aspecto que mejora su perspectiva crediticia, de "Estable" a "Positiva".

Esta alza en la calificación crediticia se fundamenta en la recuperación sostenida del ahorro interno, la favorable liquidez y los bajos pasivos no bancarios. También en el nivel moderado y decreciente del endeudamiento directo, su importancia económica y comercial a nivel nacional y su importante capacidad para realizar inversión con recursos propios.

La ciudad ha ocupado los primeros lugares respecto al grupo de municipios calificados por esta misma empresa, gracias a su mejoramiento en el dinamismo de los ingresos propios y el acotado nivel de gasto operativo.

De continuar así, Nuevo Laredo, logrará desarrollar su máximo potencial como polo de desarrollo para la industria manufacturera, además de generar un despunte económico sobresaliente, que propicie la creación de nuevos empleos y que a su vez, mejore la calidad de vida de sus habitantes.